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癖………篤‘'侭尋， きょうの例会‘濤智‘鴬………割
;第946回平成14年4月23日(火） ヌビ
除郵』侭;§‘』侭琴侭響詫智｡ご‘勢,侭豊‘,‘震一一稗‘,冨弘塾,《演劣塾,‘，ご学､旨ﾗ碧舜;塾,諒塑‘穂：:1,〆逃

友愛の日

囹第945回例会記録は次回掲載致します。

癖…………亀‘，先々週の記録‘,霊………率葡
;第944回平成14年4月10日(水） 曇り：
ビ ゼ
ハ ガバナー公式訪問及び6RC合同例会 ハ
ビ ビ

ス ホストクラブ:fi !!il鎧ｲl1ffRC 3
ビ

ス ハーけ-,河:樹『li)f"RC~名占屋名東Rc ;ﾋ

i'i占ﾉ訓/{ｲⅡRC･名古屋東山RC I1
ビ
ス 会 場：ゥエスティンナゴャキャッスル ｽ
ﾘ預謬畠‘,侭詫拶‘債ｼ農‘,侭暮,急塞揖響,穴撃,病彦‘,-鐸』穴:善,侭響‘債ｼ薯，穴塞,声智症挫‘,愚ｼ雪~Y

膜けるものと楽しみにしております。

本Hは、何かとf1J皆ﾙllきの点もイlるかとがじま

すがロータリアンの友'li'iに免じお許し下さいますよ

うお願い申し上げてご按拶と致します。
へ

水野ｶﾊﾅｰ補佐より乾杯挨拶’

圏"君が代”‘‘奉仕の理想”

囹出席報告

公貝 70(62)fl !'ll lﾙリ 《12名

11IUAF率 6774%

前々回 3F1261 1 (修IMII職率) 95. 16%

囹ビジター数（4/9） 36僧

水|_|ホストを務めて|くさったｲ11合RCの侍様には人

変おIII話になりました

又、 2 1-1に|ﾙi樅致しました1Mに多くの皆様にごlll

1,'if噸きましたこと、 I1；くお礼IIIしI:げます。

簡iliではございますがガバナー始め、本I~Iご川職

の侍様のご健勝と怖々のご繁栄を析念し、乾杯の械

拶と致します。

へ

|名古屋和合RC宮下会長挨拶’
本11は太田ガバナーそして膝jI菖地IX幹事をお迎え

しての6ロータリー合l, il例会で御ﾉ“います。

公風の拷様方には多数ご出I'iflrIきましてホストク

ラブを代表し厚く御礼ll'し|:げます。

又、先[Iの私此の刺ウ:3()l,'j年I記念式典には侍様〃

に大変おilt話に成りましたこと、 この場をお備り致

しまして砿ねて厚く御礼11'しIげます．

今年度RI会長のテーマは「人瓶が私たちのl･l: ,|#」

ですしかしながら21 111紀の初頭、世界はテロや地

城紛11.が続き、 l･';llﾉﾘにあっては政治、経済典に混迷

し私述を取巻く環境は人変厳しいものが有ります。

その1|'にｲ1.ってロータリー湘助もll1;代を兄つめ、木

簡を兄失うことなく采II吹な発想による｛Iﾐり方が求め

られていると思います｡

太'||ガバナーには先,ﾄI11"IIWIIに波り各クラブの公

及、 'lif;!;さんとご熱心にご懇談ドさいましてｲ.i'葱投

なコメントも腹きました後ほど識!;'liを含めお,活し

'第2760地区太田賢太郎カバナー挨拶

旬
、
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ただいま紹介いただきました、 ガバナーの人lll~r

ございます私の不ii意により'|f放を起こし、各クラ

ブへの公式[秘|Ⅲlを延期することとなってしまいました。

’'1故は昨年81 1271 1にli1 1IWIfによる1膳倒班故で、
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|’ 籾職b変鐵。謹進毒謹副菫雀識慧ﾃーマ 恭繊感繍雑聯瞬謹侭鯏し顯給:ります。



でロータリー惜搬プログラムを用意するようにして

ください。ロータリーの友を熟読して、そこから発

II;されている情報を縦得してください。地区大会で

の佐藤~｢寿P.D.Gの「隅を照らす～新世代のロータ

リークラブ～」を熟読してください。ロータリアン

として役立つ内容が満I放されています。

リチャードDキングRI会長は錠優先課題として「会

"jW強、拡人」を掲げております。

鋪2760地|><も会興琳強、拡大、退会lyjll:に全力を

尽くそうと地区連衡の方針の第一に掲げております。

拷様も本当によく頑推っておられるし、各クラブの

11標も概して毎月1人、年度ｲﾐ5人の純墹にそった

努ﾉjをして頂いております。しかしながら経済の不

況がI I本では益々深刻でどうもそれに押されてしまっ

ています。これでは純減になってしまうのではない

かと非常に心配しています。 1人でも2人でも新会

jjをスポンサーしてr!き、各優秀なクラブに多くの

公興が入会され、そして切礎琢鮮してお/[いに向上

していくよう努力すべきと考えます。そしてその事

が人生にとって大きなプラスになると思います。

囮次回ホストクラブ挨拶

名1li侭名東RC ! | !込会長

I尚:ちに岡崎市此病院へ受診し大腿部'W'折と!診断され

入院を2ヶ月と51]することとなってしまいました。

クラブ公式I袖|ﾊlは8111日から始め、肌に8ケ所

14RCは済ませていました。当1.1も2クラブ1ヶ所を

訪問する予定でした。焦る気持ちと貞征を果たすこ

とが出来なかったことに対し慾‘|鬼の念にさいなまれ

ました。

幸い順調にl''l似し1 1月l6Hに行われる地|><大会に

は車椅子で動けるようになれると診'折され、 リハビ

リにつとめ111 l lはイギリスよりRI会艮代III!ノエル・

フライヤー氏を迎え、 2300人の公興のもと磯大に行

うことが出来ました

公式訪問延期という前代未聞のご迷惑をお掛けし

たことを心からお綻び1.pし上げると共に、今I I皆様

方にお会いできたことを心から禅びとするものです。

本年度のRIのテーマは「人類が私たちのllr.榊」で

あります。このテーマについてはガバナー怖佐の説

|ﾘ1と木年度のクラブ‘;|･凹吾にも掲赦されていますの

でよくご理解されていると思います

このテーマについて感じたのはIIilllｷ多発テロ及び

アフガン紛11.|ﾊj題です。このような人たちに人道的

援助を果たすことは、 ロータリー使命としてである

と思いますが、本年度のRIのテーマはlliにそれを!苛

わんとしていると思います。人瓶に対する人道的援

助をすることが私たちロータリアンの||: '|#というこ

とになると思います。アフガンには今でもｲ||､凸数の

地需が埋設されています。第2650地Ⅸが主になって

I淵査中ですが、 カンボジアでも多く蚊I没されていま

す。対人地雷は人を殺さず手足を奪う“悠施の兵器”

です。そのk始ｲ<に悪いのは-1 1埋めたら燦発する

まで50～100年はｲj効であること。 1 1本政府も地雷除

去を流言しております。従って難民救済~地雷除去

がこれからの大きな課題になってくることをご記憶

に留めておいてlⅢきたいと思います。

次にロータリーのことを知っている公興が増えれ

ば塒えるほど、より多くの会員がクラブ活動に参加

することになり活励的なロータリアンが贈えてきま

す。ロータリークラブが少なくとも陥1Iにその例会

へ

会長･幹事懇談会一蚕-蚤一安-≦-←
11 ：00～11 ；20
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例会に先立ち、人l llガバナー、藤ル地区II"'I$ご出席

のもと、会災、 ！枠'〃、会艮エレクト、別枠'l｛、 ロー

タリー惜綴副委員災による懇談会が和やかな雰lji気

のII1行われました。

二里
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／

；太田賢太郎第2760地区ガバナー 堀江宏輝・神崎 住恵 田部井良和・舎人 経昭；

； 公式訪問及び合l,il例会にIIilいま 樫尾 富二・加藤重雄 和田 正敏．吉田 節美メ
；した。 ／河村政孝・菊池 昭元 吉田 玄 ／

う藤井克己第2760地区幹事 小林 明．小杉啓彰 火l llカバナー、 ,樵井地区枠'lfを；
？ 訪問させて頂きます。 ／

小山 雅弘・黒須アイ子 お迎えして。
；笹野義春・佐久間良治 ＞＞
； カバナーを迎えての会長．幹4ド 松永 正史・宮尾 紘司 ＞

＞

＃懇談会、無jl1終わりました。 水野 賀續・水谷 祥督
梛獣計引＃／

〉水野民也 西野 英樹・佐野 寛

； 合M例会おめでとうございます。 鈴木 正男．鈴木理之 | 57~O00円 | ;
〈
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囮次回例会（5月7日）

‘瀞演 “モンゴルの歯科医療協ﾉjについて 愛知学院人'､j::伽学部教授TIII 彰氏

（紹介 ！､(城iさん）
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